

Jornadas de concientización por el Mes Mundial de la Hepatitis

En el marco del Mes Mundial de la Hepatitis, el Municipio -a través de la Unidad de Hepatología perteneciente a la Secretaría de Salud- realizará tests de hepatitis C, vacunación de hepatitis B y brindará asesoramiento sobre la temática en el Corredor Saludable de Plaza España, Playón de Iglesia Catedral, CEMA y en los dispositivos de Salud en tu Barrio.

En detalle, el martes 23 y el jueves 25 el equipo estará en la Sociedad de Fomento Virgen de Luján ubicada en Guayana Norte 78 junto a los dispositivos 2 y 3 de Salud en tu Barrio, de 9 a 12.

En esa línea, el domingo 28 -siendo el Día Mundial de la Hepatitis- se trasladan al Corredor Saludable de Plaza España ubicado en España y la Costa y el lunes 29 funcionará en el Playón de Iglesia Catedral, en ambos espacios de 9 a 12. Estas actividades se realizarán junto a la Fundación CED, Centro de Estudios Digestivos.

Además, el martes 30 permanecerán en el primer piso del CEMA, ubicado en Pehuajó 250, de 9 a 13.

Por último, el miércoles 31 de julio y jueves 1 de agosto realizarán tests en la Unidad Penal 44 de Batán.

En palabras de la coordinadora de la Unidad de Hepatología Municipal la doctora Claudia D'Amico "es muy importante realizarse el test para detectar la presencia de hepatitis C en forma temprana dado que la misma no presenta síntomas" y agregó "contamos con tratamientos curativos que eliminan el virus y así evitamos la pro-



gresión de la enfermedad".

Ante cualquier duda los vecinos pueden acercarse a su Centro de Salud para que el profesional médico realice la orden de derivación al servicio de hepatología del CEMA. Además, pueden consultar por el Consultorio de Uso Problemático de Alcohol que se realiza los martes a las 8 en el CEMA y por el Consultorio por patología de Hígado Graso que se lleva a cabo el último miércoles de cada mes a las 8 en

el CEMA.

En la Unidad de Hepatología se realiza la atención de las personas con patologías hepáticas como: hepatitis agudas y crónicas, hígado graso, enfermedades autoinmunes, cirrosis hepática en sus diferentes etiologías y se atienden pacientes en lista de espera para trasplante hepático y pacientes trasplantados.

La hepatitis es la inflamación de las células del Hígado. Puede deberse a

múltiples causas: como los virus, el alcohol, algunos fármacos y enfermedades autoinmunes. Hay tres clases de virus que producen hepatitis con mayor frecuencia. Se los conoce como virus de la hepatitis, A, B y C. Es importante conocer cómo nos podemos contagiar ya que de esa manera sabremos prevenirlo.

Para más información ingresar en www.mardelplata.gob.ar/hepatologiamp

Punto Verde ya recibió 300 kilos de desechos

La Municipalidad de Gral. Pueyrredon informa que, tras haber estado presente en las plazas Pueyrredon, Colón y España, el dispositivo Punto Verde ya recibió 153 litros de aceite vegetal usado, 300 kilos de residuos

eléctricos y electrónicos y más de 570 ecobotellas. En tanto, este viernes de 10 a 14, el ecopunto se instalará en la Plaza San Martín con el objetivo de recuperar este tipo de materiales para que puedan volver al circuito produc-

tivo.

Los Puntos Verdes son dispositivos itinerantes o fijos de recepción donde los vecinos pueden acercarse a dejar este tipo de residuos para su adecuado tratamiento y reúso. Estas acciones nacen de la necesidad de Mar del Plata de cumplir con los compromisos vinculados a la adaptación y mitigación al Cambio Climático, plasmados en el primer Plan de Acción Climática local.

A cambio, a quienes dejen sus residuos se les entregará un plantín proveniente de los viveros municipales: "de a poco, el Punto Verde está obteniendo resultados muy positivos, tanto por la alta participación de los vecinos como por la articulación público privada en la gestión de los mismos, lo que favorece la economía circular", indicó el presidente del Ente Municipal de Servicios Urbanos, Santiago Bonifatti.

RIGE ALERTA POR CRECIDA DEL MAR

Desde el Servicio de Hidrografía Naval dependiente del Ministerio de Defensa de la Argentina se emitió ayer jueves un alerta para la ciudad de Mar del Plata y demás balnearios de la Costa Atlántica.

Según el reporte del Centro de Prevención de Crecidas, se estima que el

nivel de las aguas superará los 2,40 metros de altura en los mareógrafos, situándose en un metro veinte centímetros sobre los valores indicados en la tabla de marea.

El fenómeno que comenzó durante las últimas horas del jueves tendrá picos de crecida máximos a la tarde de hoy.

Asociación del Sur Fútbol de Veteranos

La comisión normalizadora de la 'Asociación del Sur Fútbol de Veteranos' (reconocida por la D.P.P.J. en fecha 19 de Julio de 2024) convoca a los socios reempadronados a Asamblea General Ordinaria el día 12 de Agosto de 2024, a las 17 horas (primera convocatoria), en la sede social (Ceretti 945), a fin de: Aprobar gestión de la mencionada comisión, aprobar últimos cinco balances y designar nuevas autoridades conforme Estatuto.